
 

 
 

Associate Medical Officer of Health, Public Health Sudbury & Districts  
 

Join a dynamic leadership team in a progressive public health agency committed to 

improving health and reducing social inequities in health through evidence-informed 

practice. 
 
Public Health Sudbury & Districts (Public Health) is a progressive public health agency committed to improving 
health and reducing social inequities in health through evidence-informed practice. With a head office in Greater 
Sudbury and five offices throughout Greater Sudbury and the districts of Sudbury and Manitoulin, Public Health 
has over 250 staff who deliver provincially legislated public health programs and services. The agency works locally 
with individuals, families, the community and partner agencies to promote and protect health and to prevent 
disease. Public Health is governed by an autonomous Board of Health and has strong community and inter-agency 
partnerships, for example, with the Northern Ontario School of Medicine and Laurentian University. Public Health 
has an enriched public health practice environment that fosters research, ongoing education, and the 
development of innovative programs and services. 
 
Reporting to the Medical Officer of Health, the successful candidate will be an outstanding public health medical 
professional with a passion for creating healthy communities and a commitment to a community-centred 
approach to health equity and evidence-based practice. As Associate Medical Officer of Health you will provide 
public health physician expertise to specific public health portfolios as assigned as well as contribute to overall 
agency leadership, including fostering a diverse and respectful work environment, reflecting Public Health’s values 
of trust, respect, and humility. You will join a dynamic leadership team and staff dedicated to achieving the 
agency’s vision: Working with local communities to promote and protect health and to prevent disease for 
everyone. 
 
The successful applicant must be licensed to practise medicine by the College of Physicians and Surgeons of 
Ontario and have post-graduate training in public health at a master’s level. A Fellowship in Public Health and 
Preventive Medicine from the Royal College of Physicians and Surgeons of Canada or equivalent is preferred. The 
successful applicant will also have a proven track record of working collaboratively with other health disciplines 
and community-based service providers. 
 
The position is classified as partial on-site and requires a combination of regular on-site and remote work. Reasons 
and schedules can vary, but regular on-site presence is required. 
 
Note that although this posting is for a full-time permanent position, shorter term contracts may be considered.  
As part of its commitment to diversity and being anti-racist, Public Health Sudbury & Districts actively seeks 
applications from individuals from equity-deserving populations (e.g. Indigenous people, people of colour, 
people with disabilities, LGBTQ-identified individuals). 
 
To obtain more information or to express your interest in this exciting leadership opportunity, please forward 
your resume, in confidence, to Rachel Quesnel, Executive Assistant and Secretary to the Board of Health, Public 
Health Sudbury & Districts at quesnelr@phsd.ca. 
 
Please include the recruitment number in the subject line. 
Please submit your cover letter and resume in one Word or PDF document. 
 
Applications will be considered upon receipt. To learn more about Public Health Sudbury & Districts, please visit  
www.phsd.ca. 

http://www.kchc.ca/
http://www.kchc.ca/
http://www.phsd.ca/


 

 
Médecin-hygiéniste adjoint ou adjointe, Santé publique Sudbury et districts  
 
Joignez-vous à une équipe de direction dynamique au sein d’un organisme de santé publique progressiste qui 
s’est donné pour mission d’améliorer la santé et de réduire les iniquités sociales dans le domaine de la santé 
par une pratique fondée sur des données probantes. 
 
Santé publique Sudbury et districts (Santé publique) est un organisme de santé publique progressiste qui s’est donné 
pour mission d’améliorer la santé et de réduire les iniquités sociales dans le domaine de la santé par une pratique 
fondée sur des données probantes. Doté d’un bureau principal situé dans la ville du Grand Sudbury et de cinq bureaux 
locaux répartis dans le Grand Sudbury et les districts de Sudbury et de Manitoulin, Santé publique possède un personnel 
de plus de 250 membres qui offre des programmes et des services de santé publique prescrits par la loi provinciale. 
L’organisme collabore à l’échelle locale avec les personnes, les familles, la communauté et les organismes partenaires 
afin de promouvoir et de protéger la santé, mais aussi de prévenir les maladies. Santé publique est régi par un conseil de 
santé autonome et a établi de solides partenariats avec la communauté et d’autres organismes, comme l’École de 
médecine du Nord de l’Ontario et l’Université Laurentienne. Il offre un riche milieu de pratique en santé publique 
favorisant la recherche, la formation continue et la création de programmes et de services innovateurs. 
 
Sous la direction du médecin-hygiéniste, la candidate ou le candidat retenu devra être une personne exceptionnelle du 
domaine de la santé publique qui possède la passion requise pour créer des communautés saines et qui a pris 
l’engagement d’adopter une approche communautaire à l’équité en santé et à la pratique fondée sur des données 
probantes. En tant que médecin-hygiéniste adjoint ou adjointe, elle apportera son expertise de médecin de santé 
publique aux dossiers qui lui seront confiés et contribuera à la direction globale de l’organisme, notamment à créer un 
milieu de travail varié et respectueux et à refléter les valeurs de confiance, de respect et d’humilité de Santé publique. 
Elle se joindra à une équipe de direction dynamique et à un personnel voué à réaliser la vision de l’organisme : 
collaborer avec les communautés locales afin de promouvoir et de protéger la santé, mais aussi de prévenir les maladies 
dans toute la population. 
 
La personne retenue devra détenir un permis d’exercer la médecine de l’Ordre des médecins et chirurgiens de l’Ontario 
et avoir fait une maîtrise en santé publique. Il est préférable qu’elle soit associée en santé publique et en médecine 
préventive du Collège royal des médecins et chirurgiens du Canada ou l’équivalent. Elle devra aussi avoir prouvé sa 
capacité à collaborer avec des gens d’autres disciplines de la santé et des fournisseurs de services communautaires. 
 
Le poste est classé comme étant en partie sur place et exige une combinaison de travail régulier sur place et à distance. 
Les raisons et le calendrier peuvent varier, mais la personne doit se rendre sur place régulièrement. 
 
Sachez que même s’il s’agit d’un poste permanent à temps plein, nous pourrons envisager d’offrir un contrat de plus 
courte durée. Dans le cadre de son engagement envers la diversité et la lutte contre le racisme, Santé publique Sudbury 
et districts cherche activement à recevoir des demandes de personnes issues de groupes ayant droit à un traitement 
équitable (p. ex., les Autochtones, les personnes de couleur, les personnes handicapées et les membres de la 
communauté LGBTQ). 
 
Afin d’en savoir plus ou de manifester votre intérêt pour ce poste de direction stimulant, veuillez envoyer votre 
curriculum vitae, sous pli confidentiel, à Rachel Quesnel, adjointe de direction et secrétaire du Conseil de santé, Santé 
publique Sudbury et districts à l’adresse quesnelr@phsd.ca.  
 
Veuillez indiquer le numéro de recrutement dans la ligne d’objet. 
Veuillez combiner la lettre de présentation et le curriculum vitæ en un seul document PDF ou Word. 
 
Les demandes seront prises en compte sur réception. Afin d’en apprendre davantage sur Santé publique Sudbury et districts, veuillez 
consulter www.phsd.ca. 

http://www.phsd.ca/

